

„Jingle Werkstatt“

Jingles machen für die eigene Sendung

So, 28.05.2023 10:00 – 19:00

(with big lunch break)

Teilnehmende/participants :Erwachsene/Jugendliche
we speak: german/ (english)

Laptop mit Ton-Schnitt-Programm z.B. audacity – kostenfreies opensource programm

Radio ohne Jingles ist wie Schorle ohne Sprudel - ganz schön fade.

Der Jingle gibt der Sendung bzw. dem Sender Wiedererkennungswert und Charakter.

Wir laden euch zum Sound basteln ein.

Ein Tagesworkshop der mit einer Konzeptions- und Geräuschsammelphase beginnt. Dann werden Stimmufnahmen im Studio gemacht.

Teil zwei ist das schneiden & gestalten. Am Ende gibt es die Möglichkeit euren Jingle auch gleich am Montag im Radio zu hören.

A radio without jingle is like applejuice without bubbles...just sad.

The jingle gives the radio show his own character. Recognizable is sometime very important.

We will give you the oppurtunity to create your own jingle.

We will finding an concept and collecting sounds. In the studio you have the chance to record some voices too. After the lunch we will try to put all the stuff together you liked and cutting your own piece of jingle together.

On monday you get the chance to listen than to your jingle live on radio!

Wer leitet den Workshop?workshop leader

[Flo Lokko & Jumatz ABC](#)

Sie gestalten seit einigen Jahren die monatliche Experimentalsendung Fanal um 7.

Ihre Interessengebiete umfassen einen großen Wissenschatz, der auch vor Politikwissenschaftten keinen halt macht.

[Flo Lokko & Jumatz ABC](#)

They making the monthly very experinced Radio show named „Fanal at 7“
With a huge bunch of interests in many ways like politic stuff they can give you good advices.